



## Vasario 16-osios **Gimnazija**

- valstybės pripažinta -

Privates Litauisches Gymnasium | Lorscher Str. 1, D-68623 Lampertheim-Hüttenfeld | 06256-859900 | www.litauischesgymnasium.de

28.09.2025

#### An die Praktikumsbetriebe

#### Betriebspraktikum Klasse 9 und Klasse 11 (G9 - Einführungsphase)

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Zeit von **Montag, dem 16.03. bis einschließlich Freitag, den 27.03.2026** findet ein zweiwöchiges Blockpraktikum für die Jahrgangsstufen 9 und 11 an unserem Gymnasium statt.

Wir möchten unseren Schülerinnen und Schülern auf diese Weise zu vertieften Kenntnissen und Erfahrungen in der Arbeitswelt verhelfen, die im schulischen Unterricht allein nicht vermittelt werden können. Darüber hinaus erfolgt mit dem Oberstufenpraktikum aber auch schon eine Orientierung für die spätere Berufswahl.

Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie einer unserer Schülerinnen bzw. einem unserer Schüler die Möglichkeit geben könnten, einen Einblick in die Arbeit Ihres Betriebs zu gewinnen.

Das Praktikum wird im Unterricht vor- und nachbereitet. Die zuständigen Fachlehrkräfte (Fach Politik und Wirtschaft) werden die Durchführung betreuen.

Die Schülerinnen und Schüler sind während des Praktikums unfall- und haftpflichtversichert. Eine Bezahlung erfolgt nicht. Eine Verpflichtungserklärung zur Verschwiegenheit kann der Schüler/die Schülerin bei Antritt des Praktikums vorlegen bzw. bei Ihnen unterschreiben.

Sollten Sie sich dafür entscheiden, einem unserer Lernenden (oder auch mehreren) ein Praktikum zu ermöglichen, bitten wir Sie, die Aufnahme der Schülerin bzw. des Schülers als Praktikant bzw. Praktikantin auf dem beiliegenden Formblatt zu bestätigen.

Wir danken Ihnen für Ihre Kooperation.

Mit freundlichen Grüßen

Marcel Ruschau, marcel.ruschau@litauischesgymnasium.de Praktikumsbetreuung





# Vasario 16-osios **Gimnazija**

- valstybės pripažinta -

Privates Litauisches Gymnasium | Lorscher Str. 1, D-68623 Lampertheim-Hüttenfeld | 06256-859900 | www.litauischesgymnasium.de

#### Praktikantus priimančioms įmonėms

### 9 ir 11 klasės stažuotės (G9 - įvadinis etapas)

Gerbiamasis pone arba ponia,

nuo 2025 m. kovo 24 d., pirmadienio, iki balandžio 4 d., penktadienio, mūsų gimnazijoje vyks 9 ir 11 klasių mokinių dviejų savaičių blokinė praktika.

Taip norėtume padėti savo mokiniams įgyti išsamių darbo pasaulio žinių ir patirties, kurių neįmanoma įgyti vien per pamokas mokykloje. Be to, aukštesnių klasių mokinių darbo praktika taip pat padeda orientuotis vėlesniame karjeros pasirinkime.

Būtume labai dėkingi, jei suteiktumėte galimybę vienam iš mūsų mokinių susipažinti su jūsų įmonės darbu.

Darbo praktika rengiama ir stebima klasėje. Darbo praktikos priežiūrą vykdo atitinkamų dalykų (politikos ir ekonomikos) mokytojai.

Mokiniai stažuotės metu yra apdrausti nelaimingų atsitikimų ir civilinės atsakomybės draudimu. Jiems nebus mokamas atlyginimas. Mokinys darbo praktikos pradžioje gali pateikti arba pasirašyti konfidencialumo deklaraciją.

Jei nuspręstumėte pasiūlyti vienam (ar keliems) iš mūsų mokinių atlikti praktiką, prašytume patvirtinti mokinio sutikimą atlikti praktiką pridedamoje formoje.

Dėkojame už bendradarbiavimą.

Su pagarba,

Marcel Ruschau, marcel.ruschau@litauischesgymnasium.de Praktikos kordinatorius





# Vasario 16-osios **Gimnazija**

- valstybės pripažinta -

Privates Litauisches Gymnasium | Lorscher Str. 1, D-68623 Lampertheim-Hüttenfeld | 06256-859900 | www.litauischesgymnasium.de

### To the work placement companies

### Work placement grade 9 and grade 11 (G9 - introductory phase)

Dear Sir or Madam

In the period from Monday 24 March to Friday 4 April 2025, a two-week block internship will take place at our grammar school for grades 9 and 11.

In this way, we would like to help our students gain in-depth knowledge and experience in the world of work that cannot be taught in school lessons alone. In addition, the sixth form work placement also provides orientation for later career choices.

We would be very grateful if you could give one of our students the opportunity to gain an insight into the work of your company.

The work placement is prepared and followed up in class. The relevant subject teachers (Politics and Economics) will supervise the work placement.

Pupils are covered by accident and liability insurance during the work placement. They will not be paid. The pupil can present or sign a declaration of confidentiality at the start of the work placement.

If you decide to offer one (or more) of our students a work placement, we ask you to confirm the student's acceptance as a trainee on the enclosed form.

Thank you for your cooperation.

Yours sincerely

Marcel Ruschau, marcel.ruschau@litauischesgymnasium.de Internship supervision